

ÉCOLE D'ATHLÉTISME ■ La discipline continue d'attirer les Brivadois

La section jeunes a quatre ans

Passée de 11 à 70 membres en quatre ans, la section jeune de l'école d'athlétisme a connu du succès.

La section jeune de l'école d'athlétisme vient d'entamer sa quatrième saison.

La première année, ils étaient 11 à venir, puis 24, puis une cinquantaine et cette année ils sont 70. « Et nous avons même dû refuser des jeunes par manque d'encadrement suffisant », confirme Roger Baylot, le responsable de la section au sein du CAB. Un succès grandissant pour l'athlétisme version jeune qui confirme le besoin dans la cité brivadoise. Le club accueille les jeunes à partir de six ans,



ENTRAÎNEMENTS. De jeunes athlètes brivadois motivés.

pour l'éveil athlétique, et ils s'entraînent les mercredis après-midi de 14 heures à 15 h 30 sous la conduite de Roger, Françoise, Séverine, Sonia et parfois Sophie et Luc. Tous sont diplômés ou en passe de

l'être.

Ces jeunes comme tous les autres licenciés vont participer à la Corrida de Brioude en décembre. ■

➔ **Entraînements.** Mardi, les 16 ans de 18 h à 20 h avec la

marche nordique. Mercredi, de 14 h à 15 h 30, les 6 ans à 10 ans, de 18 h à 20 h, les adultes. Le vendredi de 18 h à 20 h, les adultes. Le samedi matin, de 10 h à 12 h, les 16 ans. Les entraînements se déroulent sur les installations du stade municipal ou à la salle polyvalente.